

TRADUCTION

Le 25 mai 2024

Aux amis rassemblés à Port Moresby,
Papouasie-Nouvelle-Guinée, pour
l'inauguration de la maison d'adoration

Amis chèrement aimés,

Le cœur rempli d'amour et de joie abondante, nous vous saluons en cette occasion propice, l'inauguration du Mashriqu'l-Adhkár pour la Papouasie-Nouvelle-Guinée. L'émergence de cette maison d'adoration nationale est un témoignage des progrès rapides de la Foi à travers le pays. Nous nous joignons à vous pour exprimer nos louanges et profonde gratitude à Bahá'u'lláh, qui a déversé sur vous sa grâce tout au long de l'histoire de la Cause dans votre pays et qui vous a maintenant bénis avec cet accomplissement mémorable.

L'érection d'une maison d'adoration en Papouasie-Nouvelle-Guinée, ce couronnement des efforts, a fait appel à la résilience, à l'ingéniosité, et à la détermination de votre communauté, comme l'ont démontré les années de travail acharné, les consultations sincères, et les ardentes supplications au Tout-Puissant. Grâce à vos efforts dévoués, un espace sacré a été créé dans lequel tous peuvent, selon les mots de 'Abdu'l-Bahá, « se rassembl[er] et, formant une union harmonieuse entre eux, se consac[r] à la prière. L'unité et l'affection en résulteront ; elles se développeront et s'épanouiront dans le cœur humain ».

La pureté de cœur, la spiritualité profonde, et la foi inébranlable – ces attributs sont inhérents au noble peuple de Papouasie-Nouvelle-Guinée. Ce sont les qualités qui ont caractérisé les croyants de votre pays depuis que la Foi a atteint vos rivages ; elles sont les fondations sur lesquelles la maison d'adoration a été construite. Cet édifice physique, niché dans les collines de Port Moresby qui surplombent la mer de Corail, a une signification spirituelle profonde. En accueillant tout le monde dans ses murs, il exprime l'unité du genre humain et l'unité de toutes les religions. Il tisse ensemble les divers peuples de cette puissante nation en les invitant tous à se rassembler pour servir l'humanité et adorer Dieu. En effet, les âmes de tout le pays sont déjà animées par ces idéaux. Nous nous réjouissons de voir comment, dans les villages et les quartiers, l'adoration et le service en sont venus à former la base d'un riche modèle de vie collective, partout où les activités de construction communautaires sont florissantes. Dans ces lieux, des frères et des sœurs en esprit apprennent ensemble comment ils peuvent apporter leur contribution à l'amélioration de leur communauté et, au-delà, comment ils peuvent assurer la prospérité matérielle et spirituelle de toute leur société. Puisse l'inauguration de ce temple, au cœur de votre nation, inspirer l'émergence de nombreuses autres communautés aspirant à ces si nobles buts.

Aux amis rassemblés à Port Moresby,
Papouasie-Nouvelle-Guinée, pour
l'inauguration de la maison d'adoration

2

25 mai 2024

Réjouissons-nous tous ! Car c'est le moment où la foi, l'espoir et l'objectif commun convergent. Que les hymnes de louange qui s'élèvent au sein de cet espace sacré fassent s'envoler vos esprits et descendre des bénédictions sur tous ceux qui s'y rassemblent.

[signé : La Maison universelle de justice]